

Nueva presidenta de la Barra Mexicana de Abogados llama a la unidad ante la reforma judicial

“Esos profundos cambios hoy son ley, estemos o no en acuerdo, nos guste o no, y los juristas estamos para hacer valer la ley vigente”, señaló Ana María Kudisch Castelló.



viernes, 21 de febrero de 2025 · 16:25

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La Barra Mexicana, Colegio de Abogados A.C. (BMA) eligió a su nueva presidenta, Ana María Kudisch Castelló, quien hizo un llamado a la unidad y al fortalecimiento de la abogacía ante los cambios en la reforma judicial.

Kudisch Castelló asumió el liderazgo de la institución, convirtiéndose en la segunda mujer en ocupar este cargo desde la fundación del Colegio en 1922, y destacando su compromiso de dar continuidad al trabajo realizado por su antecesor, Víctor Oléa Peláez, quien concluyó su periodo de dos años al frente de la BMA.

Oléa Peláez dijo que durante su periodo tuvo que enfrentar diversos retos, pero que consiguió que la Barra recuperara su unidad, fortaleciendo su presencia nacional e internacional, y expresó preocupación ante el panorama actual del país en esta materia.

“La seguridad jurídica en nuestro país no se resolverá fácilmente. Estamos dirigidos, lamentablemente, a lo que pudiera ser a futuro una justicia estrábica, selectiva y sesgada”, dijo.

Por su parte, la ahora presidenta del Colegio hizo un llamado a la unidad y destacó que la abogacía organizada ha expresado con determinación su postura ante los numerosos cambios en las leyes del país, especialmente en lo relacionado con la reforma judicial.

“Finalmente esos profundos cambios hoy son ley, estemos o no en acuerdo, nos guste o no, y los juristas estamos para hacer valer la ley vigente”, refirió.

“Encontremos las mejores soluciones y puentes de comunicación con nuestros pares y con el nuevo sistema judicial que viene. Bueno, malo o regular, es ahí donde la abogacía mexicana deberá trabajar para mostrar su grandeza y unidad”.

Kudisch Castelló es licenciada en Derecho por la Universidad Anáhuac y maestra en Derecho Familiar por el Instituto de Ciencias Jurídicas, actualmente Universidad Tepantlato.

Fundó Kudisch Abogados S.C. en 2002, donde se especializó en derecho familiar, civil y juicios de amparo. Es mediadora privada certificada por el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y ha sido nombrada perito experta en derecho familiar en México y Canadá, con experiencia en juicios de restitución de menores.

En 2012 se convirtió en miembro de la Barra Mexicana, donde ocupó cargos como consejera y coordinadora de la Comisión de Igualdad y Género. En 2019 fue nombrada vicepresidenta del Colegio y ahora ha logrado convertirse en la segunda presidenta mujer en la institución.

Además, es miembro de organizaciones internacionales como la Academia Internacional de Abogados de Familia (IAFL) y la Unión Internacional de Abogados (UIA).

https://www.proceso.com.mx/nacional/2025/2/21/nueva-presidenta-de-la-barra-mexicana-de-abogados-llama-la-unidad-ante-la-reforma-judicial-346036.html?utm_source

